

Zu weit entfernt

Oftmals wünsche ich mir,
du wohnst in meiner Nähe,
genießen Whiskey oder Bier,
damit ich dich einfach mal sehe.

Das Internet ist ein schwacher Trost,
umarmen möchte ich dich mal wieder,
sich wiedersehen die Seele liebkost,
mit dir Musik hören, die alten Lieder.

Mein Freund du wohnst zu weit entfernt,
ohne dich habe ich mein Lachen verlernt,
möchte mit dir diskutieren von früh bis spät,
die Sprache ist egal wenn man sich versteht.

Dein Geburtstag wird nochmal ohne mich sein,
beim nächsten Mal bist du bestimmt nicht allein,
wir feiern zusammen und werden uns betrinken,
Probleme, Entfernungen für eine Weile versinken.

© **Wolfgang Sonntag**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)